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OKM 4103599 000 AA V01

STRIP CABLE BRIDGE 5PIN 
12MM/5CM 4PCS

FXZA4511

Das 5-polige LED Strip Verbinderset dient zum mühelosen und zuverlässigen Verbinden zweier 12mm breiten, 5-poligen RGBW-LED-
Streifen mit einem Kabel zwischen den beiden Verbindern. Mit diesem Verbinderset können LED-Streifen über Eck in einem beliebigen 
Winkel montiert werden. Für die Montage wird eine Zange zum Verpressen der Metallklammern benötigt. Im Folgenden finden Sie ein 
Anwendungsbeispiel. 
Schutzart IP20 (Nicht der Feuchtigkeit aussetzen!) Nur im Innenbereich verwenden.
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Format horizontal – Horizontal format

Format bloc – Block format

Format ver�cal – Ver�cal format

Format compact – Compact format

Lesen Sie die Anweisung aufmerksam, bevor Sie das Produkt verwenden oder installieren. Bewahren Sie sie zum späteren  
Nachschlagen auf. Legen Sie die Gebrauchsanweisung bei Weitergabe des Produkts an Dritte bei.

FXZA4511

Mehr Informationen:

Sicherheitshinweise
Die angegebene zulässige Gesamtleistung (84W) darf nicht überschritten werden!
Der Verbinder ist nur einmalig verwendbar. Ein Lösen der Verbindung ist nach dem Pressen der Kontakte nicht mehr möglich. 
Achtung! Dieses Produkt ist nur mit dem RGBW SMD LED Streifen „RSTA4310“ zu verwenden und passt damit nicht auf andere RGBW 
LED Streifen.

Artikelnummer FXZA4511
Leistung (W) 84
Betriebsspannung (V) 24
Max. Strom (A) 3,5
Maße Verbinder (L x B x H) (mm) 13,5x13,8x4,2
Länge Kabel (mm) 50
Anzahl Verbinder pro Set (Stück) 8
Anzahl Kabel pro Set (Stück) 4

Anwendungsbeispiel

1 2

3 4

8x Verbinder

4x Kabel



User Instruction

Radium Lampenwerk GmbH
Dr.-Eugen-Kersting-Str. 6
51688 Wipperfürth
GERMANY
www.radium.de

OKM 4103599 000 AA V01

STRIP CABLE BRIDGE 5PIN 
12MM/5CM 4PCS

FXZA4511

The 5-pole LED strip connector set is used to easily and reliably connect two 12 mm wide, 5-pole LED strips with a cable between the 
two connectors. With this connector set, LED strips can be mounted around corners at any angle. Pliers are required to crimp the metal 
clips for installation. Below you will find an example of use. 
Protection class IP20 (Do not expose to moisture!) For indoor use only.
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Format horizontal – Horizontal format

Format bloc – Block format

Format ver�cal – Ver�cal format

Format compact – Compact format

Read the instructions carefully before using or installing the product. Keep them for future reference. Enclose the instructions for use 
when passing the product on to third parties.

FXZA4511

More information:

Safety instructions
The specified permissible total output (84W) must not be exceeded! 
The connector can only be used once. It is no longer possible to release the connection once the contacts have been pressed.
Attention! This product can only be used with the RGBW SMD LED Strip „RSTA4310“ and is therefore not suitable for other RGBW LED 
strips.

Article no. FXZA4511
Power (W) 84
Operating voltage (V) 24
Max. Current (A) 3,5
Distributor dimensions (LxWxH) (mm) 13,5x13,8x4,2
Cable length (mm) 50
Qantity connectors per set (pcs) 8
Qantity cables per set (pcs) 4

Example of use

1 2

3 4

8x Connectors

4x Cable


